EL BEATO AVILA, Apostol del corazon de maria

E los temas que nos propusimos tratar, estudiamos en nuestro anterior artículo (44), hechas unas breves consideraciones generales, las excelencias y virtudes que el Beato descubre en el Corazón de María. Réstanos analizar los actos que supone realizados por el Corazón de la Virgen o en El recibidos y los oficios que desempeña.

III—.EL CORAZÓN DE MARÍA, SUJETO ACTIVO O PASIVO

DE OPERACIONES

Sabemos todos que el principio de atribución de los actos es la persona; pero todos igualmente, autorizados por el magisterio y el uso de la Iglesia, en las letanías al Sagrado Corazón de Jesús y en cien documentos oficiales, estamos hechos a las metonimias más o menos aproximadas o remotas, por las cuales atribuímos a los Sagrados Corazón de Jesús y de María no sólo operaciones propias de la vida volitiva o de ellas derivadas (como cuando decimos que nos aman o que nos merecieron la gracia y el cielo), sino incluso de la vida intelectiva (poniéndolos como dechados de humildad y prudencia, o diciendo que conocen nuestras necesidades, etc., etc.).

También el Beato Avila se vale de este recurso, y creemos de sumo interés recordar las operaciones de que hace al Corazón de

⁽⁴⁴⁾ Cfr. MAESTRO AVILA, vol. I, núm. 1, págs. 13-29.